



万燈通信

太田市立休泊中学校

学校通信 第8号

令和6年11月1日

『あいさつ、清掃、ボランティア』を進んで行う休泊中生徒

すばらしい合唱コンクールになりました

とにかく「すばらしい」のひと言に尽きる合唱コンクールでした。令和6年度合唱コンクールのスローガンにある「全てをかけて」という言葉を一人一人の生徒が意識し、これまでの練習の成果を十分に発揮することができました。

1年生にとっては、初めての合唱コンクールでしたが、仲間と力を合わせて作品を作り上げることの素晴らしさを味わえることができたことだと思います。初めての合唱コンクールだとは思えないような、とてもいい合唱でした。

2年生は、先週の金曜日に新しい生徒会役員が決まりましたが、「これからは2年生が中心となってこの休泊中学校をよりよいものにしていくんだ」と言った意気込みが歌から伝わってくる素晴らしい合唱でした。これからの2年生の活躍が、ますます楽しみになってきました。

そして3年生。義務教育9年間で培ってきた力を全て出し切ることができたのではないのでしょうか。どのクラスの合唱も気持ちのこもった素敵な合唱で、聴いていて感動しました。1年生や2年生も「さすが3年生、自分たちも3年生になったらこんな3年生になりたい」と感じたのではないかと思います。

合唱コンクールを通して「仲間との絆を深めることの大切さ」「目標に向けて仲間と共に切磋琢磨することの大切さ」「繰り返し練習に取り組みながら表現力を高めていくことの大切さ」など、生徒たちはたくさんの事を学ぶことができたようです。

【合唱コンクールの結果について(敬称略)】

- 【1年】最優秀賞：C組、優秀賞：A組
敢闘賞：B組、D組
最優秀指揮者賞：○○ ○○
最優秀伴奏者賞・特別賞：○○ ○○
- 【2年】最優秀賞：C組、優秀賞：B組
敢闘賞：A組、D組
最優秀指揮者賞：○○ ○○
最優秀伴奏者賞・特別賞：○○ ○○
- 【3年】最優秀賞：A組、優秀賞：C組
敢闘賞：B組
最優秀指揮者賞：○○ ○○
最優秀伴奏者賞：○○ ○○



太田市中体連駅伝競走大会に出場しました

10月5日（土）太田市運動公園陸上競技場において、駅伝競走大会が行われました。選手の皆さんは7月下旬から練習に励んできていました。惜しくも県大会出場とはなりませんでしたが、毎朝、真剣に練習に励む姿は、選手以外の他の生徒にもよい刺激となっており、活力ある学校づくりにもつながっていたと思います。選手の皆さん、たいへんお疲れ様でした。



「生徒会旧役員解任式及び新本部役員認証式」が行われました

生徒会本部役員選挙を経て7名の新役員が決まり、10月25日（金）に「生徒会旧役員解任式及び新本部役員認証式」が行われました。

旧生徒会役員挨拶では、この1年間、休泊中の生徒がよりよい学校生活を送れるように精一杯頑張ってきたという充実感を得ている様子うかがえました。

また、新会長の挨拶からは、これまでの旧生徒会本部役員が築いてきた伝統を引き継ぎながら、さらによりよい休泊中学校を築いていこうとする熱意が感じられました。



〔新役員（敬称略）〕

会長：〇〇 〇〇

副会長：〇〇 〇〇、〇〇 〇〇

書記：〇〇 〇〇、〇〇 〇〇

会計：〇〇 〇〇、〇〇 〇〇

「性教育講演会」を実施しました（10/10）

高崎健康福祉大学より桑原敦志教授をお招きして、3年生を対象とした性教育講演会を行いました。

『自分らしく生き、愛する人を大切にする～大人になる前に知っておきたい性のこと～』というテーマで、「生命の誕生」「月経」「LGBTQ」「避妊」について学習をしました。

生徒達には、身近にある性情報に左右されず正しい知識を身に付け、相手の立場に立って行動できる大人へ成長してほしいと願っています。



【生徒の感想(一部抜粋)】

- ・性教育講演会で、15歳は大人になる一歩手前であること、新しい生命を授かる責任はとても重いことが分かりました。
- ・性教育講演会で、生まれてきたことのごさを知ることができました。
- ・女の子が生理の時に気分が悪くなるのが分かりました。しっかりと異性のことを理解して、一人の女の子を守り抜けるかっこいい男になってみせます。
- ・男性を選ぶときは、月経について理解できる人を選ぶようにして、その人のことを大切にしたいと思いました。
- ・LGBTQなど性の多様性についても学び、いろいろな性のあり方があることやLGBTQの人が意外と身近にいることを知りました。LGBTQへの理解が必要だと思いました。
- ・避妊でせずに中絶という無責任な行動があることを知ってとても悲しく思いました。
- ・お母さんがとても苦勞して私や妹を産んでくれたことを改めて知ることができ、もっと感謝しようと思いました。
- ・私は性教育の授業を受けて、妊娠したときに一緒に喜んでくれる男の人を見つけたいと思いました。